
Herr Klinnert stellt anhand eines Planes die mögliche Gestaltung der Grünanlage Talstraße vor. 
In der anschließenden Diskussion wird ausgiebig über eine mögliche Finanzierung gesprochen, 
da es sich um eine freiwillige Aufgabe handelt und somit keine Finanzmittel im Haushalt 
veranschlagt seien. Bei dieser Diskussion werden Vorschläge wie beispielsweise die Bildung 
eines Sponsorenpools oder auch das selbst Mitwirken der politischen Vertreter, angesprochen. 
Die vorgestellte Planung soll den Ratsfraktionen zur Verfügung gestellt werden. 
Anschließend empfiehlt der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss dem Haupt- und 
Finanzausschuss folgenden  


